

Antrag Nr. 13-F-33-0094

CDU/SPD

Betreff:

Sachstand Stationsentwicklungsplan
- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 6.11.2013 -

Antragstext:

Für die verkehrliche Infrastruktur stellt die Bahnanbindung der Stadt Wiesbaden ein Schlüsselement dar. Die Stadtverordnetenversammlung hat diesen Umstand anerkannt und die Forderung, den Stationsentwicklungsplan voranzubringen, ist seit Jahren Beschlusslage.

Vor dem Hintergrund der positiven Erfahrungen mit der „Ländchesbahn“ scheint es geboten, die aktuellen Entwicklungspotentiale und Probleme mit in den Stationsentwicklungsplan aufzunehmen und zu bewerten, damit auch im Hinblick auf Entwicklung des Verkehrs in Wiesbaden, insbesondere im Osten der Stadt, belastbare Daten und Konzepte vorliegen.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss über den Sachstand in Bezug auf den Stationsentwicklungsplan zu berichten.

Wiesbaden, 06.11.2013

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Dr. Vera Gretz-Roth
Fachsprecherin
(SPD-Fraktion)

Stephanie Engel
Fraktionsassistentin

Daniela Fuge
Fraktionsassistentin